令和5年度 山鹿市立菊鹿中学校 学校だより No.10

## 知と爱と力つくして

令和6年1月9日 文責:北本憲仁

【学校教育目標】 ふるさとを愛し、 夢の実現に向けて 挑戦し続ける児童・ 生徒の育成

## 【令和6年(2024年)スタート~さらに飛躍し続ける葯鹿中へ~】

明けましておめでとうございます。昨年は、本校の教育活動にご理解とご協力を 賜り誠にありがとうございました。本年も、どうぞよろしくお願いします。

さて、本日3学期が始まりました。始業式では、1年生:丸山賢太郎さん、2 年生:野中友雅さん、3年生:上野ららさん、そして生徒会代表:立山康心さん

が、それぞれに新鮮な気持ち・思いが伝わる抱負を語ってくれました。内容も発表態度も大変素晴らしかったです。また、聞いていた生徒達も自分の目標等を再確認し、頑張ろうとする気持ちが高まったことでしょう。



音楽部の琴演奏

始業式では、私の方から、『3学期は0学期、まとめ

とともに次のステップへの準備』であることを話しました。そして、

3年生には、「受験は団体戦。32名みんなが進路実現する日まで、学習面、生活面ともに最後まで皆で頑張ろう!」と伝えました。

2年生には、「学校の中心。40名みんなで目標を共有し、お互いを尊敬し合い、さらに菊鹿中を活性化させる取組に挑戦してほしい!」と伝えました。

1年生には、「基礎学力の定着。33名みんなが苦手教科を克服するように、繰り返しの学習の徹底と、家庭学習を充実させよう!」と伝えました。

どの学年ともに、4月からの学校生活がスムーズにいくように、3学期の取組を充実させて、105名皆で『飛躍~みんなで挑戦、つながる絆~』に向かっていきたいと考えています。そのためにも、菊鹿中全職員で、一人一人の子供たちとしっかり関わりながら、保護者や地域、学校運営協議会委員の皆様との協力・連携を密にして教育活動を推進してまいります。何かありましたら、遠慮なく学校へご連絡いただきますようよろしくお願いします。

## 【3年生の面接練習より】

冬休み期間中に、校長室で受験用の面接練習を行いました。任意の希望制でしたが、のべ19名の3年生が希望し、受験への意欲の高さを感じました。さて、模擬面接を通して気づいたことは、以下の通りです。

- ◆志望動機は明確だが、言葉としてうまく伝えきれていない。
- ◆その学校のアドミッションポリシーや重視する観点が分かるような答えが少ない。
- ◆中学校のことについては、自信をもって答えている。
- ◆学科や部活動等に関連する最近の話題やニュース等の情報が少ない。 等々。 今週からの面接練習及び本番に向けての参考にしてください!

